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Wir sind für Menschen da 

Wir von JUKO Marburg e.V. helfen Menschen in schwierigen Lebenslagen. 

Wir unterstützen Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Familien. 

Wir wollen, dass alle Menschen ein gutes Leben führen können. 

Wir helfen ohne Ausgrenzung 

Jeder Mensch ist willkommen. 

Egal, welches Geschlecht eine Person hat. 

Egal, woher eine Person kommt. 

Egal, ob eine Person eine Behinderung hat. 

Egal, wie alt jemand ist. 

Egal, welche Religion oder Sprache jemand hat. 

Egal, wie jemand aussieht oder wenn jemand liebt. 

Wir wissen: Es gibt noch viele andere Gründe, warum Menschen 

ausgegrenzt werden. Auch dagegen setzen wir uns ein. 

Wir schauen auf das, was Menschen können 

Wir fragen: 

Was brauchst du gerade? 

Was kannst du gut? 

Was ist dir wichtig? 

Wir helfen dabei, dass Menschen selbst über ihr Leben entscheiden 

können. 

Wir arbeiten mit den Familien und Freund*innen der Menschen zusammen. 

Wir wollen, dass sich alle bei uns sicher und ernst genommen fühlen. 

Wir wollen die Welt besser machen 

Unsere Arbeit gehört zur Gesellschaft. 

Auch wir sind ein Teil dieser Welt. 

Deshalb übernehmen wir Verantwortung. 

Wir achten auf die Umwelt. 

Wir gehen sparsam mit Energie und Geld um. 

Wir wollen, dass alle Menschen gut und gerecht miteinander leben. 

Wir lernen ständig dazu 

Unsere Mitarbeiter*innen sind Fachleute. 

Aber sie lernen auch jeden Tag etwas Neues – zum Beispiel von den 

Menschen, denen sie helfen. 

Wenn sich die Welt verändert, passen wir unsere Arbeit an. 

Wir machen neue Angebote. 

Wir helfen dabei, dass Menschen stärker werden und ihr Leben selbst in die 

Hand nehmen können. 

So arbeiten wir als Team 

Unsere Mitarbeitenden sind gut ausgebildet. 

Sie arbeiten verantwortungsvoll, kreativ und mit sozialer Kompetenz. 

Sie bringen eigene Ideen ein und sind an Entscheidungen beteiligt. 

Unsere Arbeit reflektieren wir regelmäßig – zum Beispiel in Teamsitzungen, 

Supervision oder kollegialer Beratung. 

Wir arbeiten mit vielen Partnern zusammen und verbessern unsere Abläufe 

ständig. 

Dabei helfen uns unsere Netzwerke in der Region. 
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Unsere Arbeit mit Familien und Kindern 

Wir arbeiten mit dem Jugendamt zusammen. 

Unser Ziel ist: 

Kinder sollen sicher und gesund aufwachsen. 

Eltern sollen Hilfe bekommen, wenn sie sie brauchen. 

Kinder sollen möglichst in ihrer Familie bleiben können. 

Wir schauen: 

• Wird das Kind selbstständiger? 

• Wie geht es dem Kind gesundheitlich? 

• Hat die Familie genug Geld? 

• Was kann die Familie gut? 

• Bekommt die Familie Hilfe, wenn sie sie braucht? 

 

 

 

 

 

 

 

Berufsorientierung und Bildung 

Unsere Bildungsangebote helfen jungen Menschen beim Einstieg in das 

Berufsleben. 

Sie lernen: 

• Wer bin ich? 

• Was kann ich gut? 

• Was ist mir wichtig? 

Sie machen echte Arbeitsaufträge. 

Dabei lernen sie Dinge, die später im Job wichtig sind. 

Wir achten darauf, dass die Angebote zu ihrem Leben passen. 

Alle sollen mitreden und mitentscheiden können. 

 

Konflikthilfe 

Wenn es einen Streit oder eine Straftat gab, helfen wir beim Gespräch. 

Die Menschen reden miteinander. 

Sie überlegen gemeinsam, wie es weitergehen kann. 

Wir helfen dabei, dass sich alle sicher fühlen. 

Wir behandeln alle mit Respekt. 

Wir hören zu und bleiben neutral. 


